

47 mil usuarios de Fonasa han accedido al Copago Cero



Se implementó en 2022.

A dos años de la implementación del Copago Cero de Fonasa, 47.491 personas en la Región de Antofagasta han accedido a la atención médica gratuita. A nivel nacional, se estima que 1.601.800 personas han accedido a este beneficio. Elba Varas, directora zonal norte de Fonasa, señaló que el ahorro promedio por persona ha sido de \$148.800. El beneficio se implementó en 2022, eliminando el copago que debían realizar las personas de los tramos C y D.

Cae banda operaba e

Falsificaban docume

La Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja de Antofagasta y la Brigada de Robos de la PDI desarticularon una banda dedicada al robo de vehículos de alta gama para su posterior comercialización. Este miércoles la policía allanó una treintena de domicilios en las regiones de Antofagasta, Metropolitana, Valparaíso y Atacama, diligencia en la que se detuvo a 24 personas y se recuperaron 15 vehículos. Mediante engaños, como denuncias de robo falsas y falsificación de documentos, se apoderaban de vehículos puestos en venta.